

Kantonsratsbeschluss über das 15. Strassenbauprogramm für die Jahre 2009 bis 2013

Antrag vom 23. September 2008

SP-Fraktion (Sprecher: Blumer-Gossau)

Ziff. 1bis (neu):

Auf die Realisierung von Umfahrungsobjekten, die in der Kosten-Nutzen-Bewertung nur das Prädikat negativ oder mittel erreicht haben, wird verzichtet.

Begründung:

Umfahrungsprojekte, die in einem umfassenden Bewertungsverfahren nur negativ oder mittel abschneiden, erfüllen die anerkannten Kriterien nicht oder zu wenig und sind darum nicht zu realisieren.